

“PAN DEL ALMA”

Profesor:

VÍCTOR CASALLO

Alumnos:

PAULA RUTH ROJAS LARA - 20131861

MARIA XIMENA SALGADO HINOJOSA - 20132060

RAQUEL ARACELLY VÁSQUEZ YRIGOÍN - 20133022

ETHAN ERIK WONG CHONG - 20130967

ALEJANDRO OSCAR ZAVALETA ALTAMIRANO - 20131284

Curso/Horario: Comunicación Social / 0101



¿Qué es el periodismo independiente?

El periodismo independiente es aquel medio que busca expresar opiniones, ideas o propuestas e informa acerca de hechos,

eventos y circunstancias a su comunidad o público determinado. No depende de un poder real, ni tampoco se halla sujeto en un sistema burocrático, pues buscan expresarse libremente.

Se narran las noticias anteponiendo su ética profesional sin dejarse presionar por nada ni nadie.



Nuestra Experiencia

Búsqueda:

Inicialmente, nuestro grupo tenía diversas ideas acerca de qué tipo de comunidad o lugar podíamos investigar para ver si tenían algún periódico, radio u otro tipo de medio en el que se publicara información diaria.

Teníamos como opción los mercados, escuelas e iglesias, pero nuestra compañera Paula Rojas, nos mencionó que su papá ofrecía asesorías en la parroquia de Magdalena y él conoce al párroco lo que nos permitió conseguir una entrevista con él. Durante el tiempo de espera, habíamos visto que cerca de la parroquia de Magdalena había un mercado y decidimos que no perderíamos nada con entrevistar a algún vendedor, pero después de haber averiguado un poco, nos mencionaron que tenían una radio pero había dejado de funcionar ya hace un año y nunca habían tenido un periódico. Por lo que tuvimos que elegir a la parroquia.

Las dificultades que se nos presentaron en este trabajo, más que todo fue la organización, presentamos muchas ideas, algunas buenas, otras no relacionadas con el tema, pero luego tuvimos que decidir.



BIBLIOGRAFÍA:

- <http://www.periodismoindependiente.es/periodismo-independiente/>